



Contact presse : Marie Cagnac – info@fondation-silverculture.com - 05 55 04 42 74

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 1^{ER} OCTOBRE 2012

**LA FONDATION SILVER CULTURE REMET LE PRIX DE
L'INNOVATION SOCIALE 2012**

LA FONDATION FONDEE PAR LA SOCIETE
INDEPENDANCE ROYALE, A REMIS SON PRIX DE
L'INNOVATION SOCIALE 2012 A L'ETABLISSEMENT
JEAN MAHUT.



La résidence Jean Mahut à Nieuil qui héberge des personnes âgées dépendantes, a réfléchi à la problématique du lieu de vie. Comment favoriser les rencontres entre le résident et ses proches dont la visite est toujours très attendue ?

La personne fragile dont l'autonomie précaire ne lui permet plus de rester à domicile aspire à vivre normalement, se sentir chez soi, accueillir ses proches, ses amis en toute convivialité, pour un moment de partage comme dans leur vie au domicile.



Contact presse : Marie Cagnac – info@fondation-silverculture.com - 05 55 04 42 74

C'est dans ce but que la résidence Jean Mahut a souhaité créer un lieu de rencontres au sein de son établissement, « une place de village », tout en promouvant la citoyenneté.

Autour des résidents se sont réunis l'école primaire de Nieul, le centre de détention d'Uzerche et un artiste peintre pour créer dans ce lieu une fresque représentant cette place de village.

La Fondation Silver Culture fondée par Indépendance Royale a souhaité participer à cette action en faveur de nos aînés et qui met en avant plusieurs valeurs telles que le développement de soi, la compassion, la tolérance, le partage, la valorisation d'un métier.

Le prix a été remis au nom de la Fondation Silver Culture par Dorothee Rodrigues à la Résidence Jean Mahut à Nieul.